

20/09/2018

## **Se inicia juicio oral por femicidio de joven de 23 años ocurrido en Melipilla**

Aproximadamente siete días durarán las audiencias de juicio oral contra Guillermo Atenas Cornejo, acusado por la Fiscalía Metropolitana Occidente de dar muerte a Isidora González Rojas (23), con quien mantenía una relación de convivencia, en la comuna de Melipilla.



El caso quedó al descubierto el 7 de

septiembre del año pasado, cuando parte del cuerpo de la joven mujer fue hallado al interior de una maleta, en la parcela 15 del fundo Camarena.

Las diligencias investigativas llevaron a determinar la autoría del crimen por parte de Atenas Cornejo (33) , a partir del trabajo desarrollado por el fiscal José Solis Ñancuqueo de manera conjunta con la Policía de Investigaciones de Chile.

Un tajuaje en el cuerpo de la muchacha fue determinante para establecer la identidad de la joven oriunda de la VIII Región.

Al iniciarse el juicio oral en dependencias del Tribunal Oral de Melipilla, la fiscalía expuso que el imputado agredió con un elemento cortopunzante a su conviviente, lo que causó su fallecimiento. Más tarde, explicó la Fiscalía, el imputado mutiló el cuerpo de la víctima, ocultándolo hasta ser hallado en el sector Huechún Alto de comuna de Melipilla.

Durante los días de juicio oral, los fiscales José Solis y Pablo Sabaj presentarán el relato y testimonio de al menos 30 testigos y peritos, con el fin de acreditar la participación del imputado en el crimen.

De acuerdo a la información contenida en la acusación fiscal, el Ministerio Público solicita que los jueces que conocerán el caso impongan a Atenas Cornejo una pena de presidio perpetuo calificado.